

Apprendre à piloter bateau et petit bolide

Deux clubs de modélisme ont initié le public



Le club pierreverdt, plus polyvalent, dispose d'une école de pilotage d'hélicoptères et de voitures. Télécommande à la main, le public a pu tester ses capacités de pilote.

/PHOTOS N.B.

A lors que les forums se multiplient en ce moment dans plusieurs communes du bassin manosquin, la marque automobile au célèbre losange a eu l'idée d'inviter pour son week-end Portes ouvertes deux associations de modélisme. Manosque modélisme, qui est spécialisée dans les

bateaux et Pierreverdt modélisme, qui est plus polyvalente que la précédente puisque cette association propose une école de pilotage d'hélicoptères et de voitures.

Installées sur le parking du concessionnaire, les deux associations proposaient chacune une très belle exposition de ma-

quettes en plus d'initier le public à piloter un bateau en piscine ou un petit bolide sur piste.

"C'est la première fois que l'on fait appel à nous pour de l'animation" a souligné Michel Roux, président de Pierreverdt modélisme. "En plus du très bel espace que représente le parking, cette expérience est une très bonne vitrine pour nous" a encore ajouté le président pierreverdt, prêt à revenir si on lui demande. Concentré, chacun a pu tester sa rapidité et sa dextérité pour manier au mieux les petits bolides.

Quant à Manosque modélisme, il sera encore possible de voir évoluer les bateaux, plus précisément des voiliers, sur le plan d'eau des Vannades cette fois, le dimanche 13 octobre, où sera organisée la dernière manche du Trophée Mistral qui regroupe tous les clubs de modélisme de la région Paca.



Manosque modélisme a présenté ses bateaux, qui seront le dimanche 13 octobre, au Trophée Mistral aux Vannades.

N.B.